

Le Drenche-Ouest France

LE « POUR »

**Stéphane Guyot**

Président du Parti du Vote Blanc

Reconnaître le vote blanc

L'expression « reconnaître le vote blanc » signifie que le vote blanc doit être intégré au calcul des résultats comme n'importe quel autre candidat. Ce n'est toujours pas le cas. La loi de 2014 indique que les bulletins blancs sont décomptés mais ne comptent pas dans le calcul des suffrages dits « exprimés ». Voter blanc équivaut ni plus ni moins à flasher l'automobiliste pour excès de vitesse sans que la moindre sanction, amende ou retrait de points ne soit infligée au chauffard.

LE « CONTRE »

**Etienne Blanc**

Sénateur du Rhône LR du Rhône, Président du groupe d'opposition à la Ville de Lyon.

Le vote blanc : une mauvaise idée

L'a question de la reconnaissance du vote blanc apparaît aujourd'hui totalement décalée au regard de la crise grave que traverse notre pays. C'est un projet anecdotique, de peu d'intérêt, dans une France où la violence de la rue se substitue au fonctionnement normal de nos institutions. Il n'apporte aucune réponse concrète à la crise de notre démocratie représentative. Il semble souhaité par une partie des électeurs mais on a beaucoup de peine à identifier le but recherché et son intérêt réel.

A l'occasion des élections Régionales et Départementales de juin dernier, le journal Le Drenche-Ouest France a posé le débat : **Pour ou Contre le vote blanc ?**

[Stéphane Guyot](#) a eu l'occasion de défendre le clan du POUR. On notera par ailleurs que les arguments opposés à la reconnaissance du vote blanc sont emblématiques d'un système politique qui veut surtout que rien ne change.

[Lire l'article](#)